



畑ではまだまだ採れます



庭の畑では、枝豆にきゅうりにカボチャに、
 沢山収穫されています(^.^)
 入居者様皆様に手伝ってもらい、育ちのいい野菜を
 見つけて、採ってくださいます☺
 毎年、夏の時期は皆様と協力して採った野菜を
 朝昼晩問わず、それらを使った料理が話題になって
 話が毎回生まれるので、とてもいいですね！



お料理風景



今月も沢山お料理に参加して頂きました！ありがとうございます！
 材料を切るのも、剥くのも、いつも通り慣れた手つきで準備して下さいます
 配膳も、事前にお箸を置くと「お箸のところに置けばいいのね？」と
 どこにどれだけ置くかを確認して、置いて下さいます。





団らん



皆様一人一人、自由に過ごしてもらっています
 そこで生まれる関係性によって、会話が生まれたり、
 何か行動することになったり、一人一人のアクションが
 誰かのアクションになります！
 入居者様同士で会話して、しみじみしたり、笑ったり
 スタッフと会話する度、笑ったり、微笑んだり
 一緒に生活をしていくと、色々な表情が見えて楽しいです^^
 毎日同じ日はないです！必ず毎日違う風景が広がっています！



市民サークルまつり！



9月8日に市民サークルまつりが開催されていたカルチャーセンターへ行ってまいりました！数々の芸術的な作品が大ホールに集められ、市民の方々や、サークル関係者様方も見られ、神秘的な空間に誘われたような感じがしました。
作品の中には、藍染めを35年程やられている方の作品もありましたとても素敵な模様と、完成度の高い芸術的な藍染め
藍染め界隈では知らない人は少なそうですね
見させていただき、ありがとうございました！
また次回の開催を楽しみにしております。



お誕生日おめでとうございます！



おめでとう!

M様

お誕生日おめでとうございます！
とても楽しい一年だったことを願います。沢山笑いましたし、沢山お話もしましたし、
沢山お出掛けしましたね。スタッフもM様と一緒に居られることを嬉しく思います。
また一年、このアウルで一緒に楽しく過ごしましょう！
沢山の笑顔をお待ちしています。

O様

お誕生日おめでとうございます！
O様は沢山踊りましたね。踊りが好きなO様と一緒に踊ってはっちゃけました！
庭の畑から作物を収穫して頂いたり、一緒に料理をしたり、お話したいと
沢山楽しいことしました！どれも楽しかったことと思います。
また一年、一緒に楽しく笑って過ごしましょう！
沢山の笑顔をお待ちしています。



編集後記

最後までお読みいただきありがとうございます！
さて、グループホームアウル伊達では10月1日にもう一つのユニットの再開を致しました！
長い月日を経ちまして、やっと完全なグループホームを再開にまで運ぶことが出来ました！
ご家族の皆様、並びに関係者の皆様、ありがとうございます。
今まで以上に入居者様の笑顔が増えることを願って、アウルスタッフ一同精進してまいります。
引き続き、通信や生活ブログ、SNSの投稿等、頑張っておりますので、
ちょこちょこと見て頂ければ嬉しい限りです。
では、また11月号でお会い致しましょう！ありがとうございました！

発行責任者 宮崎 直人